

Ressort: Politik

Irak-Hilfen: Deutschland überschreitet 2017 Milliarden-Schwelle

Berlin, 09.02.2017, 07:21 Uhr

GDN - Deutschland wird in diesem Jahr bei den Irak-Hilfen die Milliarden-Schwelle überschreiten. Das geht laut eines Berichts der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe) aus einer Antwort der Bundesregierung auf eine Anfrage der Grünen hervor.

Danach finanzierten verschiedene Ministerien in den vergangenen drei Jahren Hilfsprojekte mit insgesamt 790 Millionen Euro. Derzeit sei Deutschland mit 133 Millionen zweitgrößter humanitärer Geldgeber. Hinzu kommen bis Ende 2017 94,4 Millionen für die militärische Ausbildung der Peschmerga. Für die Grünen kritisierte Außenexperte Omid Nouripour die Ausrichtung der Hilfe. Es sei zwar grundsätzlich gut, dass sich die Regierung intensiv im Irak engagiere. Dies sei aber "nur auf kurzfristige Fluchtbekämpfung" angelegt. "Sie zeigt keinerlei Ambitionen, zur langfristigen Stabilisierung und Demokratisierung des Landes beizutragen", sagte Nouripour der "Rheinischen Post".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85062/irak-hilfen-deutschland-ueberschreitet-2017-milliarden-schwelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com